



しんごうの園だより

社会福祉法人 神郷の園
〒719-3611
岡山県新見市神郷下神代 1957 番地
Tel (0867) 92-6311 Fax (0867) 92-6008
E-mail : shingonosono1985@ybb.ne.jp

行事も一段落

施設長 上山 晋

10月は、家族旅行、秋祭り、神郷ふるさと祭りと次々と行事がありました。家族旅行は、ご家族に参加いただき山陰松江のフォーゲルパークへ行き、たくさん鳥や花を見てくださいました。ちよつと寒かったです。皆さん楽しく無事に行っていました。秋祭りやふるさと祭りは、秋晴れの天気恵まれ、利用者さんも参加され、楽しく過ごされました。感染症も落ち着いており、一つひとつ年間行事をこなしていくことができています。11月は、今年最後の行事のスポレク祭です。ご家族にも参加いただいで、一緒にゲームなどして楽しく過ごしていただきたいと思っています。

さて、岡山県知事選挙、衆議院総選挙が終わりました。国や県のかじ取り役が決まりました。

11月は新見市のかじ取り役の選挙があります。新見市が誰にとっても暮らしやすい「まち」になるよう期待します。

今年もあと2カ月、新型コロナやインフルエンザなどの感染症が蔓延することなく、無事に年末を迎えたいものです。ご家族の皆様も、段々と寒くなってまいりますので、ご自愛ください。



日帰り旅行(10月2日)

引率担当職員 林 晴美

10月2日(水)家族旅行第1グループとして島根県にある「松江フォーゲルパーク」と「由志園」に行き、利用者の方と職員35名で楽しい一日を過ごしました。

車中では、旅行にちなんだクイズを楽しんだり、おやつを食べたりし、昼食会場の由志園では、季節の食材を使用した色鮮やかなメニューの食事を完食される方がほとんどでした。また、松江フォーゲルパークでは、たくさん花の前で集合写真を撮った後、それぞれにフクロウやカモなどの鳥やたくさん種類の花を見ながら散策する方、お土産を購入する方、ソフトクリームを食べる方など思い思いに見学や買い物を楽しんでおられました。

あいの雨ではありますが、久々のバス旅行に利用者の方の皆さんの満足の一日となりました。



日帰り家族旅行(10月9日)

引率担当職員 宮木 大輔

10月9日(水)家族旅行第2グループを実施しました。行先は第1グループと同じ由志園と松江フォーゲルパークです。利用者の方、ご家族、職員、計56名の参加で賑やかな1日となりました。家族の方と一緒に旅行ができて利用者の皆さんも多くの笑顔が見られていました。バスの中では自己紹介やクイズで盛り上がり、お昼は大根島にある由志園でおいしい食事をお腹いっぱい食べ、皆さん満足できたようでした。フォーゲルパークでは様々な花や鳥を鑑賞し、買い物もすっかり楽しんでいました。旅行担当として準備は大変でしたが、皆さんの笑顔で報われました。来年も皆さん揃って旅行に行きましょう。



神郷ふるさと祭り

10月6日(日) 神郷ふるさと祭りが開催されました。今年はケアホームの利用者さんが野菜や和紙製品などの販売で参加し、ひまわり寮の利用者さんも会場へ行き、祭りの雰囲気を楽しみました。売れ行きは好調で、特に乾燥椎茸が良く売れたようでした。

会場にはたくさんの方々が並び、利用者さんも色々と目移りしながらも、お目当ての食べ物を買って、喜んで食べておられました。

ケアホームの橋本さん、中山さんは神郷小唄保存会の方々と一緒に「神郷小唄」の踊りを披露しました。練習の成果を發揮され、上手に踊られていました。

後半には歌手の方が登場し、知っている曲をたくさん歌って下さり、利用者さんも体を揺らしたり手拍子をしたりと、とても嬉しそうに聴き入っていました。

最後にはビンゴゲームにも参加し、祭りを存分に楽しんでから帰園しました。

本体利用者さんは、屋台で栗まんじゅうを購入して3時のおやつで喫食し、少しですが祭りの雰囲気を味わいました。



國司神社秋祭り

10月14日(月) スポーツの日に、地元の國司神社の秋祭りが行われました。施設玄関前で、神代小学校児童4名による頭うちを観覧し、観覧後には獅子舞に頭を噛んでもらい、厄除けと無病息災をお祈りしました。

昼食ではちらし寿司を食べて、秋祭りをお祝いしました。



福祉車両

今年度、赤い羽根共同募金より助成をいただいたので、福祉車両(軽バン)を1台購入しました。9月24日(火)の大安吉日には、國司神社の那須宮司に車両の安全祈願を行っていただきました。車いす対応の車となっており、利用者さんの受診や外出等で活用したいと思えます。赤い羽根共同募金にご協力してくださいました皆様、大変ありがとうございました。



福祉1111市

10月3日(木) 新見市役所本庁舎玄関前にて福祉にこにこ市が開催され、ケアホームの利用者さんと職員が、野菜販売等で参加しました。開始早々から多くの方に足を運んでいただき、野菜は30分で完売するほどの大盛況でした。

今年度に初めて開催する場所でしたが、地域の方に障害について理解していただく良い機会となったのではないかと思います。



11月

お知らせ



今月の予定

- 6日(水) 精神科検診
- 10日(日) スポ・レク祭
- 12日(火) 訪問美容
- 17日(日) 手をつなぐ育成会岡山県大会
- 20日(水) 誕生会

橋本 文宏さん 藤川 怜さん
 野村 大輔さん 森下喜代子さん
 太枝 美幸さん

- 26日(火) お出かけ支援(男子・女子)
- 29日(金) インフルエンザ予防接種

■今月は家族会の日はありません。
 ■10日(日)はスポレク祭があります。今年はお家族と一緒に実施します。感染症の流行によっては中止・延期となる場合もありますので、ご理解いただきますようお願いいたします。